Tage DR VOLS DE POULLOUX

Une expérience qu'ils n'oublieront pas

vant dernier stage d'initiation de la saison à l'aéro-club de Pouilloux et qui comme d'hapitude, a fait carton plein. En effet, sept amateurs de sensations fortes s'étaient nscrits mais une bonne quinzaine d'autres s'est présentée spontanément et orce est de dire que ces stages ont été victimes de eur succès puisque les groupes ne doivent en principe pas dépasser le nombre de dix.

l faut dire que tous ceux qui ont participé à ces journées d'initiation, mises en place par le président Marc Maréchal et son adjoint Alexandre Léger (et dont quelques membres de l'aéro-club y participent) en gardent un souvenir impérissable. Ce n'est en effet pas tous les ours qu'on a l'occasion, pour e prix d'un baptême de l'air de piloter un avion aux côtés d'un instructeur. Ce dernier, en l'occurrence Denis Curreaux a mis toute son expérience et sa diplomatie en œuvre afin que les (peut-être) tuturs pilotes se sentent en



Stéphane est toujours sur son petit nuage après son vol d'initiation

confiance tout en étant véritablement aux manettes, y compris dans les manœuvres de décollage et atterrissage.

Beau bilan pour l'aéroclub qui ne s'attendait certes pas à un tel succès et qui a eu l'heureuse surprise de voir plusieurs personnes, après avoir effectué ce vol d'initiation, s'inscrire pour des cours de pilotage afin de décrocher le brevet de base qui permet de voler seul à bord, dans un rayon de 30 km autour de

l'aérodrome de départ et au delà avec les autorisations préalables. Mais comme le précisent les responsables, les participants au stage ne sont pas obligés d'effectuer ce vol. Ils font d'abord le tour des hangars afin de découvrir les avions, et comme ce samedi, c'est Jean Marie Marteil qui a longuement expliqué aux visiteurs le fonctionnement d'un avion, comment sont effectuées les grandes visites de la flotte du club par le très professionnel Jean-Pierre Doin et enfin, le vol d'initiation est proposé. Jusqu'à ce jour, pratiquement tous les inscrits l'ont effectué et bon nombre d'entre eux, ravis, ont amené les copains, amis ou voisins.

N. Desplanches
Le dernier stage aura lieu samedi 30 septembre et déjà
quelques candidats sont sur
les rangs. Il est prudent de
s'inscrire dès maintenant au
03 85 79 10 83 ou par e mail:
club-acbm@wanadoo.fr ou se
rendre sur le site Internet:
http://perso.wanadoo.fr/clubacbm/